

Eurosolar

Jetzt für Solarpreise bewerben

[18.01.2019] Bis Ende Mai können jetzt Bewerbungen für den Deutschen Solarpreis 2019 eingeschickt werden. Bewerber für den Europäischen Solarpreis haben bis Ende Juli Zeit.

Ab sofort können Bewerbungen aus dem Bereich erneuerbare Energien für die Solarpreise von Eurosolar eingereicht werden. Zur Teilnahme aufgerufen sind Städte, Gemeinden, Architekten, kommunale und private Unternehmen, Vereine, Organisationen und Genossenschaften, Journalisten und Bürger. Wie Eurosolar mitteilt, sollen die Solarpreise lokalen Akteuren die Möglichkeit geben, ihr Engagement und ihre Ideen zu präsentieren. Die Verleihung ist in verschiedene Kategorien eingeteilt – von Mobilitätslösungen über die solare Architektur und Stadtentwicklung bis hin zu Projekten in den Bereichen Bildung, Eine-Welt-Zusammenarbeit und Medien. Für den Deutschen Solarpreis ist die Bewerbung bis zum 31. Mai 2019 möglich, für den Europäischen Solarpreis können die Bewerbungen bis zum 31. Juli eingereicht werden.

(sav)

Weitere Informationen zu den Solarpreisen

Stichwörter: Energieeffizienz, Eurosolar, Photovoltaik, Solarpreis 2019, Solarthermie